

1年間お世話になりました。

今年になって国内で蔓延した新型コロナウイルスの影響で、今年度は明日3月4日（水）から3月23日（月）までの間、臨時休校となりました。また、その後3月24日（火）から4月5日（日）までが学年末・学年始休業日（いわゆる春休み）となりますので、本日が、卒業式を除き、今年度の最後の登校日となりました。

今週2日間は、2学年の学習内容を終了させることができるように、5教科を中心に臨時時間割で授業を行いました。また、教室移動に備えて、昼休みに教室やラーニングセンターなどの、自分たちが使用した1階フロアの環境整備も行いました。

様々な思い出の詰まった教室でしたが、あわただしい状況の中で片づけを済ませていると、1年間の出来事がいろいろと思い出されて、このような年度末を迎えることが寂しい感じがしました。

3月13日（金）の卒業式には、在校生も登校し、卒業生の門出をお祝いする予定ですが、それ以外は自宅で生活することとなります。今回の臨時休業の趣旨をご家庭でもご理解いただき、学習時間を確保したうえで、規則正しいリズムでお子様を過ごさせていただき、新年度にまた全員元気に登校することを願っております。ご家庭には様々なご負担をお掛けするようになりますが、どうぞよろしくお願ひします。

なお、先週プリントでお知らせしたとおり、修学旅行が9月中旬（9月15日（火）出発、17日（木）帰校）に延期となりました。旅行先は関西方面で変更はありませんが、交通手段など変更になる部分もございますので、詳細は新年度にお伝えしてまいります。

1年間、本校2年生の教育活動に際しまして、保護者の皆様には様々なご協力、ご支援をいただきましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。

<各学級思い出の1枚>



<3月13日（金） 卒業式について>

卒業式は、在校生も参加して実施することとなります。登校時刻は、9時15分です。式は1時間程度に短縮して行われ、10時開始、11時終了予定です。

なお、新型コロナウイルスの状況によって在校生の参加がなくなる場合もありますが、その際には一斉メール等で事前に連絡します。

<3月25日（水） 登校日について>

この日に、9時登校で、修了証書と通知票を配付します。1時間程度で下校となります。

<4月6日（月） 入学式について>

卒業式と同様の形で行われることとなります。詳しくは、3月25日の登校日に連絡します。